



Neujahranspielen

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

auch dieses Jahr möchte der Musikverein Denklingen Sie mit unserem „Neujahranspielen“ in das Jahr 2024 begleiten. Wir besuchen Sie wieder in allen Gemeindeteilen und Aussiedlerhöfen Denklingens, um allen Bürgern und Bürgerinnen ein gutes neues Jahr zu wünschen.

Wir möchten uns im gleichen Zug recht herzlich für den zahlreichen Besuch auf unseren Auftritten, unserem Konzert und dem Dorffest im vergangenen Jahr bedanken. Wir wünschen Ihnen ein friedvolles und gesegnetes Weihnachtsfest sowie für das Jahr 2024 Gesundheit, Glück und Erfolg!

Dieses Jahr spielen wir am **Samstag, 30.12.2023** und am **Sonntag, 31.12.2023** durch alle Gemeindeteile von Denklingen, Epfach, Dienhausen und Menhofen!

Wir bedanken uns schon jetzt
für Ihre Unterstützung!!!
Ihr Musikverein

